

La noticia y su personaje

Invitado por la Universidad de Chile, sede Antofagasta llegó a nuestra ciudad Pablo Huneeus, destacado sociólogo nacional de la Universidad Católica de Chile.

Su participación como orador principal en la jornada de clausura de la Segunda Escuela Internacional de Temporada de la sede local universitaria, versará sobre el tema "Vacío moral de la sociedad moderna", y en el foro sobre la "Inteligencia y los efectos de la televisión".

Pablo Huneeus, 39 años, es actual profesor del Instituto de Sociología de la Universidad Católica de Chile, sede Santiago.

Realizó sus estudios humanísticos en el Colegio San Ignacio de la capital. Egresó de la

Organización de Naciones Unidas en Ginebra.

En 1969 recibió su título de Doctor en Sociología en la universidad parisiense.

En la capital, escribió artículos para la revista "Ercilla", y actual columnista de un periódico santiaguino.

Sus obras más importantes son "Los Burócratas", escrita y editada en 1973. "Chile 2010", escrito en 1976; ensayo de la situación actual del Chile durante el segundo bicentenario.

Y "Nuestra mentalidad económica", que es un análisis de las actitudes económicas básicas que cada una de las personas realiza para lograr dinero.



La noticia y su personaje. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La noticia y su personaje. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile